

Posicionamiento del Grupo Parlamentario del PVEM

Dip. Carlos Alberto Puente Salas

Hoy soy la voz que expresará el sentir y la visión de los legisladores del Partido Verde Ecologista de México, el cual queremos compartir con todos ustedes.

Hoy los invitamos a visualizar el camino que transitaremos al iniciar los trabajos del Tercer Año del Ejercicio de la LX Legislatura.

Queremos decirle al pueblo de México sobre la responsabilidad que tenemos como legisladores, de regresarles la paz, la seguridad, la justicia, con la firme esperanza de seguir construyendo un país de oportunidades, salvaguardando, por supuesto, su independencia.

Es momento de trabajar unidos para entregar a nuestros conciudadanos oportunidades verdaderas que mejoren su calidad de vida.

Sí, efectivamente compañeros legisladores, en mi partido todos creemos que México tiene un gran destino.

Es por eso, en el Verde Ecologista, siempre seremos impulsores de la juventud mexicana, porque creemos que las ideas, la innovación, la creatividad, y la participación laten en el espíritu de los jóvenes mexicanos.

No tenemos duda de que la promesa de un México libre y limpio está presente en la conciencia de los jóvenes que anhelan un país diferente, con carácter, con compromiso, con ideales firmes, cimentados en el presente histórico.

Hoy son urgentes los cambios que la sociedad nos demanda. Por lo tanto, debemos superar las diferencias que nos dividen.

Y en el diálogo y la tolerancia, reconocer que sólo se trata de visiones diferentes con un mismo fin: La búsqueda por el bienestar de todos los mexicanos.

La situación en la que se encuentra nuestro México, es muy preocupante: Inseguridad, Crisis Alimentaria, Bajo Poder Adquisitivo, Bajo rendimiento escolar, Problemas de Competitividad y Contaminación Ambiental, por mencionar sólo algunos de los problemas que aquejan la realidad nacional.

Hoy les digo a ustedes que el futuro a pesar de las dificultades del momento, debe de ser nuestro. Debemos vencer sin problema a la crisis que nos ha regresado a vivir en la injusticia, en el peligro y que atenta contra la vida de todas las familias mexicanas.

Así que debemos ser fuertes, debemos enfrentar estos retos con coraje, debemos pues, unificar una visión de Estado para un mejor futuro.

Podemos luchar juntos, trabajar unidos, hacer que el Poder Legislativo transforme la visión del México de hoy y fortalezca la misión rectora de nuestra Carta Magna: garantizar la vida, la libertad e igualdad de todos los mexicanos.

Hoy los exhorto a que tomemos la oportunidad de realizar las reformas que finalmente le den el poder al ciudadano, recuperando la confianza de la sociedad, que generen gobernabilidad y terminen con las condiciones que inhiben la competencia, la innovación y el crecimiento nacional.

Por ello y para ello, los legisladores de mi Partido atenderemos cinco premisas para construir un rumbo sólido y firme:

Nuestra prioridad, el Medio Ambiente;

Nuestras fortalezas, las Instituciones;

Nuestra preocupación, la Seguridad y la Justicia; Y

Nuestro impulso, el Crecimiento Económico Sustentable.

Con nuestras iniciativas lograremos familias más fuertes, comunidades solidarias, un medio ambiente más limpio, mejores oportunidades en educación, empleo y desarrollo sustentable.

Pero estos cambios sólo serán posibles con la ayuda de todos ustedes aquí presentes, porque sólo en el diálogo se confrontan las ideas, se generan nuevas realidades y se encuentran los nuevos caminos por los cuales podemos dar un futuro próspero y seguro a México.

No sucumbiremos a los problemas que hasta ahora parecen destinados a intensificarse, ni a los desfavorables pronósticos del porvenir.

Hoy, en nombre de mi Partido hago un reconocimiento por los avances alcanzados en las asignaturas pendientes de la agenda política nacional por esta Legislatura.

Hoy cerramos un capítulo más del presidencialismo que poco a poco ha ido desapareciendo, el primero de septiembre pertenece ahora al Poder Legislativo, para que así se manifieste el sentimiento de la nación, para que el pueblo de México exprese en la voz de sus representantes populares su sentir y su visión.

Reconozcamos que algo está mal y no sólo se trata del Poder Ejecutivo o de una oposición simplista.

Aceptemos que no hay divergencia entre los mexicanos, en cuanto a que es el momento y la oportunidad irrenunciable para impulsar una reforma energética.

El Partido Verde buscará alcanzar los consensos necesarios para lograr dotar a nuestro país de una reforma energética integral, con visión de futuro y no simplemente una reforma petrolera.

En este sentido hemos puesto en la mesa la Ley para el Aprovechamiento de las Energías Renovables, para abrir los horizontes en materia energética y construir alternativas que disminuyan la dependencia del petróleo.

El éxito de la empresa que nos proponemos necesita abrir un entendimiento con la industria, el desarrollo tecnológico, la economía y las finanzas públicas.

Es por ello que, en breve les compartiremos innovadores cambios a esta regulación para posicionar a las tecnologías limpias con la Ley para la Eficiencia Energética.

El Partido Verde votará por la mejor de las reformas, por aquella que construyamos juntos todas las fuerzas políticas que deseen respaldar el sentimiento de la nación.

Actualmente México padece una inequidad social extrema. Por eso les digo, no es necesario traer expertos que nos expliquen o disfracen su convicción política, para saber que los programas sociales no bastan para el mejoramiento de la calidad de vida o la superación de la pobreza.

Nosotros, el pueblo, somos la solución.

El crecimiento es un reto que debe ahondar en la discusión por el progreso hacia la realización del potencial máximo de todos sus ciudadanos.

Los logros alcanzados en infraestructura, en transparencia del sistema financiero son importantes y debemos mantenerlos. Pero no olvidemos en el próximo Presupuesto de Egresos de la Federación, que debemos hacer aún más por impulsar los programas que ejercen el gasto federal y velar por su justa ejecución.

Tenemos que Fortalecer la Educación, el Campo, la Seguridad Pública, el Desarrollo Social, la Salud, Ciencia y Tecnología y por supuesto, el Medio Ambiente.

Nuestra Carta Magna a propósito del país que deseamos ver, en su Artículo 3º consagra el amor a la patria y el derecho a la educación gratuita.

El futuro de niños y jóvenes siempre nos ha preocupado, por ello el Partido Verde hará de la Educación un factor clave de la competitividad.

Esta soberanía hoy busca dar respuesta a las legítimas necesidades de seguridad pública en México.

Un Ya basta!!!! se escuchó en las calles de distintas ciudades del país y otras naciones en la voz de miles y miles de mexicanos.

El Congreso debe ser el interlocutor de las demandas de la sociedad y hagamos de la seguridad la primera de las virtudes del Estado.

La sociedad se manifestó por el bajo resultado del orden público, en busca de respuestas, no sólo de intenciones, sino de trabajo y resultados inmediatos.

El Partido Verde, atento a las demandas de la ciudadanía ha pugnado por exigir el papel activo del Gobierno Federal para que la seguridad no se vuelva una más de las promesas incumplidas.

Hay trabajo que hacer y sabemos que el gobierno no puede hacerlo solo, por ello unamos esfuerzos para presentar los mejores cambios a la Ley, reconquistar nuestras calles de las drogas, las pandillas, los secuestradores y el crimen organizado.

En el marco de estos escenarios, compañeros legisladores, el futuro depende de nosotros. Todos y cada uno de nosotros, debemos asumir una responsabilidad personal, no sólo por nosotros mismos y nuestras familias, sino por nuestra nación.

Es por ello que mi Partido ha presentado una propuesta integral de reformas y adiciones a diversas leyes para contar con un marco jurídico con mayor capacidad de acción y prevención del delito del secuestro, que lacera gravemente a miles de mexicanos.

La actual impunidad con que se cometen los crímenes y secuestros indica que la realidad ha superado a la ficción.

En el Partido Verde defendemos la vida de los Mexicanos, es por eso que hemos propuesto una sanción ejemplar que la sociedad demanda con urgencia: Pena de muerte para los secuestradores y policías involucrados.

No suplamos la falta de ideas con exceso de ideología.

Logremos que los delincuentes nunca más se aprovechen de la sociedad y que el ciudadano vuelva a creer en la justicia, la seguridad y las instituciones.

Hoy nos encontramos ante una problemática de seguridad crítica y creciente que demanda la adopción de medidas urgentes y firmes por parte del Estado, el cual está obligado a cumplir con uno de sus fines primordiales: garantizar la seguridad de todos los mexicanos.

El Poder Legislativo debe asumir su compromiso y responsabilidad realizando las adecuaciones pertinentes a la Ley.

No hay ninguna duda: en nuestro Partido al momento de hablar de construcción de Instituciones siempre señalaremos una crítica constructiva y seria.

Hoy la política ambiental continúa siendo sólo parte del discurso, y no se ve reflejada en el compromiso del Gobierno Federal, el cual se ha conducido con un ambientalismo a modo en varias de sus Secretarías, mismas que han ido desde promover la derogación de leyes vigentes ambientales, hasta la simulación en el cumplimiento de los ordenamientos ecológicos.

Continuaremos denunciando todas y cada una de estas acciones que afectan a nuestro Medio Ambiente y afectan a nuestro México.

El día de hoy nos comprometemos a ser los promotores de la unidad Nacional, seremos quien busque la unidad de todas las voces, de centro, de izquierda y de derecha, porque estamos convencidos que los beneficios para el país serán más grandes que los esfuerzos; que las dificultades serán menores para quienes viven unidos, trabajan unidos y valoran los ideales que los unen.

¡Todos somos México!

Por tal virtud, en este acto y ante la Nación, el Partido Verde hace un llamado para que todos estemos conscientes que los cambios que este país necesita se deben generar desde el Congreso, con iniciativas de Ley, que beneficien directamente al bienestar de la población. Todo esto puede cumplirse sólo con voluntad, propuestas, acuerdos, esfuerzo y la firmeza de hacer lo mejor por México.

Hagamos el trabajo, compañeras y compañeros legisladores, es ahora cuando la Nación nos lo demanda.